



OPINIÓN *En memoria de Amos Oz* David Grossman

P15

EL PAÍS SEMANAL Finlandia, la fórmula de la felicidad mundial

ENCUESTA 40dB.

La mayoría cuestiona la cohesión del Gobierno pero apoya sus planes

Más del 60% es favorable a la eutanasia y a subir los impuestos a los más ricos

La mesa para el conflicto catalán es bien vista por el 45% y rechazada por el 32%

Más de la mitad considera que el Ejecutivo será breve y nace dividido

El nuevo Gobierno de Pedro Sánchez divide a los españoles casi por la mitad, pero las grandes medidas pactadas entre los socialistas y Unidas Podemos suscitan un consenso mayoritario.

Según un sondeo de la consultora 40dB. para EL PAÍS, el 46,4% de los encuestados aprueba el Ejecutivo de coalición, el primero desde la restauración de la democracia, frente a un 42,4%

que tiene una opinión contraria del mismo. Medidas como la eutanasia, la limitación del precio de los alquileres o la subida de impuestos a los más ricos logran el apoyo de más del 60% de

los consultados. Incluso la mesa de diálogo pactada con ERC para resolver el conflicto catalán es bien vista por un 44,6% frente al 31,7% que la considera de forma negativa. PÁGINAS 18 Y 19

La UE prevé destinar un billón de euros para el clima

La Comisión cree que el esfuerzo tiene que ser público y privado

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas La Unión Europea se ha comprometido a reducir a cero las emisiones de CO₂ en 2050. La Comisión, que preside Ursula von der Leyen, presentará el martes un plan, a cuyo borrador ha tenido acceso EL PAÍS, que pretende movilizar un billón de euros entre 2021 y 2030 con este fin. Gran parte del esfuerzo lo asumirá el sector público —485.000 millones provendrán de los próximos presupuestos europeos—, pero el plan también pretende atraer por diferentes vías grandes aportaciones privadas. PÁGINA 41



Familiares de los tripulantes del avión lloran, ayer, en el aeropuerto de Boryspil (Kiev). / V. OGIRENKO (REUTERS)

LENNY KRAVITZ
HERE TO LOVE TOUR 2020
Wizink Center 26 JULIO MADRID

Irán reconoce que derribó el avión ucraniano por error

MARÍA R. SAHUQUILLO, Moscú Después de varios días negando de forma tajante la posibilidad, Irán admitió ayer que uno de sus cohetes derribó el avión ucraniano accidentado el pasado miércoles al sur de Teherán con 176 personas a bordo. Las autoridades iraníes calificaron el incidente de “error imperdonable”. “El accidente fue causado por

un error humano y por el atrevimiento de Estados Unidos”, escribió el ministro de Exteriores iraní, Mohammad Javad Fariz, en Twitter. Según Irán, el avión fue confundido con un “objetivo hostil” y los responsables responderán ante la justicia. Ucrania pidió una investigación transparente, disculpas oficiales y una compensación. PÁGINA 4

Sánchez cierra su Gabinete con tres nuevos ministros de perfil político

Campo (Justicia), Darías (Política Territorial) y Rodríguez Uribe (Cultura)



ANABEL DÍEZ Madrid

Los tres últimos ministros en conocerse del Gobierno de Pedro Sánchez fueron Carolina Darías (Política Territorial), José Manuel Rodríguez Uribe (Cultura y Deportes) y Juan Carlos Campo (Justicia), tres socialistas que ya ocupaban cargos de gestión o representación.

La nueva ministra era consejera de Economía en el Gobierno canario; Uribe, discípulo de Gregorio Peces-Barba, ya trabajó en el Gobierno de Rodríguez Zapatero con las víctimas del terrorismo y es diputado en la Asamblea de Madrid, y el andaluz Campo, juez de carrera, fue secretario de Estado de Justicia también con Zapatero y vocal del CGPJ y es diputado desde 2016. PÁGINAS 20 Y 21

IDEAS

Ricos y pobres en la ciudad: cada vez más desiguales

La segregación amenaza la competitividad y la convivencia ciudadana



Invertir en 2020: mayores riesgos y menores beneficios